



# 漕代小学校だより



松阪市立漕代小学校 令和6年12月23日(月) NO.22

ホームページ <http://www.koishirosho.com>

E-mail: [koishiro2es@matsusaka.ed.jp](mailto:koishiro2es@matsusaka.ed.jp)

校長 橋本 恵美子

クリスマスのイルミネーションがきれいな季節になりました。明日から冬季休業に入ります。ボランティアの方々には、地域探究学習においてたくさん協力いただき、子どもたちは様々な体験活動ができました。地域の人との触れ合い、地域に目を向けることは、未来を生きぬいていく子どもたちにとって大切なことです。これからも地域とともに、地域の良さを大切に漕代小学校の活動を進めていきたいと考えています。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

また、保護者のみなさんには、日頃の子どもたちの健康管理に注意をはらっていただき、学校行事でもご支援・ご協力をたまわりまして誠にありがとうございました。4月からのいろいろな行事で子どもたちの頑張る姿をご覧いただけ、大変うれしかったです。

子どもたちとともに、よいお年をお迎えください。

## 冬休みに向けて

冬休みはさまざまな伝統的な行事が多いです。しかし、意外と長い冬休みです。宿題も済ませてしまった子どもたちに読書・自主学習の声掛けをお願いします。



### ①冬休みには読書の時間を増やしましょう！

読書の効果には、ストレスが解消される、脳が活性化する、知識が増える、語彙量が増える、メタ認知能力が高まる等いろいろ言われていますが、そのようなことばかり期待するのではなく、「楽しい」「不思議」「おもしろい」という思いを体験してほしいです。漕代小学校に、読書好きな子どもを増やしましょう。

### ②タブレットを使って個別の自主学習を進めましょう！

タブレットの中には、使えるアプリがたくさんあります。「スタディサプリ」「eライブラリ」を自分で進めましょう。また、高学年のみなさんは、みえスタディチェックの補充問題、ロイロノートの資料箱の三重県松阪市共有にある「学・ViVa!!」セットも活用できます。自分のペースで、基礎学力の定着を図ったり、発展問題にチャレンジしたりしましょう。(詳細は、各学年通信でお知らせします。)

## 140周年記念品(タッチペン)を学窓会からいただきました

創立140周年にあたり、学窓会から児童一人ひとりにタッチペンを記念品としていただいています。

20日(金)に家に持ち帰りました。使い方は学年によって違います。筆箱で児童が自己管理したり、学校にお置いて学級で管理したりします。学窓会からのみなさん、ありがとうございました。

大辻先生の記念講演については、地域の方からその後もご好評の声を頂戴しています。「タイムスリップしたように、当時のことがよみがえった。懐かしい気持ちになった。」「旧校舎がなくなるときも寂しかったけど、漕代小学校がなくなるとも寂しい、講演を聞いて昔がよみがえり、同級生と会う約束しました。」等、聞かせていただきました。子どもたちは、社会科の授業で「昔の暮らし」という単元があり、高学年の児童はその授業を思い出したようで、「旧校舎のことも勉強したことある。僕らの校舎も懐かしい思い出になるのかなあ。」と感想を漏らしていました。これから学習する子どもたちも、きっと大辻先生のお話を思い出してくれることでしょう。



## お知らせとお礼

○ まちづくり協議会から文化祭での野菜の販売の収益金の一部の50,000円をPTA特別会計に寄付していただきました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。



○ 12/5(木)に、東部中校区健全育成会の講演会がありました。絵本作家のくすのきしげのりさんのお話でした。健全育成会の役員の方々、学級委員の方々に参加いただきました。大変良かったと好評でした。ありがとうございました。



## 1月の主な行事 ※変更する場合があります

日	曜	学校行事
8	水	冬休み明け集会、3限授業、町別下校 11:40、図書館司書来校日、学校活性化委員会 PTA 部会
9	木	給食開始、4限授業、町別下校 13:15
10	金	通常授業開始、避難訓練(火災)5限目
14	火	登校指導・安全点検、こいこいチャレンジデー
15	水	委員会活動6限、校内研修 15:15、図書館司書来校日 PM、市民歌撮影日
16	木	EST 来校日
17	金	国語科公開研究会(2年生・6年生) HC 来校日
18	土	うちどく
21	火	食育授業(2年生、4年生) 中学校入学説明会(6年生)
22	水	町別下校 14:20、松教研
23	木	ALT 来校日
28	火	SC 来校日、異校種間交流(3年生)
29	水	町別下校 14:20、図書館司書来校日
30	木	EST 来校日
31	金	金融教育(2年生)

## 松阪市民歌「未来へ…松阪市」の練習をしています。

令和7年(2025年)1月1日に松阪市が市制施行20周年を迎えるにあたり、一体感の醸成を目的として、様々な市制20周年に関する記念事業の実施を予定しているそうです。

その中で、市制20周年を記念して、わがまちへの誇りや愛着、市民としての一体感を感じてられるよう、みんなで松阪市民歌「未来へ…松阪市」をリレー方式で歌いつなぎ、動画を作成するというプロジェクトがあるそうです。

漕代の児童の参加の依頼がありました。そこで、3年生以上の児童が参加することにしました。撮影は、1月15日の予定です。

